

Stadtchronik 2010

Das waren die Highlights des Jahres 2010 in St. Pölten

07.01.2010	Der zweigruppige Neubau des Kindergartens Spratzern in der Pestalozzistraße geht in Betrieb.
26.01.2010	St. Pölten tritt als erste Landeshauptstadt Österreichs dem „vielfaltleben Gemeindeforum“ bei, dessen Zielsetzungen im Bereich der Erhaltung der und des Umweltschutzes liegen.
08.02.2010	Der dreigruppige Zubau zum Kindergarten Neuviehofen und der zweigruppige Zubau zum Kindergarten Pernerstorferplatz gehen in Betrieb. In beiden Kindergärten werden nun jeweils auch eine heilpädagogisch-integrative Gruppe und drei alterserweiterte Gruppen geführt.
13.02.2010	Die Skatehalle der Stadt St. Pölten neben dem Jugendzentrum Steppenwolf in der Herzogenburgerstraße, die im Herbst 2009 unter der Regie der lokalen Skateboardszene maßgeblich neudesignt und umgebaut wurde, wird offiziell wiedereröffnet.
04.03.2010	Bürgermeister Mag. Matthias Stadler eröffnet das „ParadiesDerFantasie“ – ein Aktiv-Kreativ-Haus. Auf 385 Quadratmetern erstreckt sich die neue Erlebniswelt für die Kleinen im revitalisierten Löwenhof.
12.03.2010	Die neue Polizeiinspektion Spratzern in der Kelsengasse wird eröffnet.
04.05.2010	In der Goldegger Straße wird die neue Zustellbasis der Post eröffnet, die 116 MitarbeiterInnen beschäftigt. Täglich werden hier rund 93.000 Sendungen abgefertigt. Von St. Pölten aus werden künftig 41.000 Haushalte in 17 Gemeinden von 80 Zustellern betreut.
03.06.2010	Am Spratzerner Kirchenweg kommt es zu einer schweren Gasexplosion in einem Mehrfamilienhaus, die fünf Todesopfer fordert. Zeitweise bis zu 1.000 Einsatzkräfte sind bei der Brandbekämpfung und Bergung der Opfer im Einsatz.
09.06.2010	Das Landschaftskonzept „LAKS 2010“ wird präsentiert. Es stellt eine wichtige Grundlage für die anstehende Überarbeitung des Örtlichen Raumordnungsprogramms dar.
18.06.2010	Mit einer stimmungsvollen Feier werden die Special Olympics in St. Pölten eröffnet. 1.980 Athleten aus 11 verschiedenen Nationen kämpfen in den kommenden Tagen auf neun Sportstätten in 17 verschiedenen Sportarten um die Medaillen.
30.06.2010	Die aus St. Pölten stammende Schlagersängerin Lolita stirbt in Salzburg im Alter von 79 Jahren.
27.07.2010	Am Domplatz beginnen die archäologischen Grabungen auf dem nordöstlichen Teil.
02.08.2010	In der mittlerweile 9. Baurechtsaktion werden insgesamt 34 Baurechtsgrundstücke in der Katastralgemeinde Ratzersdorf in der Größe von jeweils etwa 700m ² vergeben.

19.08.2010	Das FREQUENCY Festival bringt 115.000 Besucher auf das VAZ Gelände
08.09.2010	Das neue „Johanna Dohnal Kinderwohnhaus“ wird offiziell seiner Bestimmung übergeben.
09.09.2010	BIO AUSTRIA Niederösterreich eröffnet ihr Büro in der „Campus-Villa“ in der Matthias-Corvinus-Straße 8. Sie vertritt die Mehrheit der heimischen Biobauern in agrarpolitischen Anliegen bei Politik und Behörden.
10.09.2010	Der neue St. Pöltner Bahnhof wird nach vierjähriger Umbauzeit wiedereröffnet und seiner Bestimmung übergeben.
12.09.2010	Die Firma Egger eröffnet das neue Sudhaus, für welches 30 Millionen investiert wurden mit einem großen Egger Biertag in Unterradlberg.
27.09.2010	Im neu adaptierten großen Sitzungssaal des Rathauses findet die erste Sitzung des Gemeinderates statt.
29.09.2010	Die Stadt St. Pölten erhält von der ARA Altstoff Recycling Austria AG eine Auszeichnung für die vorbildliche Mülltrennung verbunden mit einer Einsparung von über 3.900 Tonnen CO2 pro Jahr.
29.11.2010	Das neue Arbeits- und sozialmedizinische Zentrum St. Pölten in der Kerensstraße wird eröffnet.
12.12.2010	Eröffnung des neuen Kindergartens in der Wiesnergasse im Stadtteil Wagram.
	Mit dem Fahrplanwechsel übernimmt die NÖVOG die Mariazellerbahn, die damit wieder zu einer niederösterreichischen Landesbahn wird.
17.12.2010	Der Zubau für die vierte Gruppe am Kindergarten Schwaighof wird offiziell eröffnet.